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«	Lancer	les	jeunes	!	»
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La	Meinau	rugira-t-elle	de	plaisir?	©	allez-racing

Une	fois	n'est	pas	coutume,	c'est	avec	une	demoiselle	que	l'on	débute	l'année	2010	des	interviews.
Mélanie,	supportrice	exilée	d'un	OL	un	peu	tourmenté,	nous	assure	que	la	Coupe	sera	jouée	à	fond	par	les
Gones,	et	qu'elle	servira	à	lancer	les	jeun

(racingstub)	Tout	d'abord,	comment	la	trêve	hivernale	a-t-elle	été	comblée	du	côté	lyonnais	?
Mélanie	:	L'équipe,	composée	d'un	groupe	de	24	joueurs,	est	partie	en	stage	à	Tunis,	elle	y	est	depuis	le	2	janvier.	Les	Lyonnais
s'entrainent	là-bas	pour	reprendre	le	rythme.	Ce	stage	a	aussi	pour	but	de	rassembler	l'équipe	avant	la	reprise.	Le	6	janvier,	ils	ont
participé	à	une	rencontre	amicale	contre	le	club	de	Tunis	(1-1).

Quel	bilan	tires-tu	de	la	première	partie	de	saison	de	l'OL	?
C'est	un	bilan	décevant,	le	début	de	saison	était	pourtant	prometteur,	on	pensait	avoir	retrouvé	le	grand	OL	puis,	peu	à	peu,	le	niveau	à
baissé.	La	défense,	au	départ	très	impressionnante,	est	devenu	très	friable.	Le	niveau	de	la	plupart	des	joueurs	et	de	l'équipe,	d'une	façon
générale,	est	insatisfaisant.	

Quels	sont	les	objectifs	assignés	par	le	club	pour	la	suite	de	la	saison?	A-t-on	déjà	tiré	un	trait	sur	le	titre	de	Champion	?
Non,	ni	le	club	ni	les	joueurs	n'ont	réellement	tiré	un	trait	sur	le	titre	de	champion	de	France,	même	si	tout	le	monde	reste	conscient	que
ce	sera	vraiment	très	difficile	d'y	accéder.	Comme	chaque	année,	les	dirigeants	ont	fait	de	la	Ligue	des	Champions	un	objectif	prioritaire.
Pour	finir,	au	vu	des	résultats	actuels	de	l'équipe	en	championnat,	la	réussite	lors	des	coupes	sera	véritablement	importante.

Le	Real,	La	Ligue	des	Champions...	Ton	avis,	les	raisons	d'y	croire...
Le	Real	est	vraiment	un	tirage	difficile.	Sur	le	forum,	nous	étions	tous	d'avis	que	les	pires	tirages	étaient	Barcelone	et	Chelsea	mais	le
Real	Madrid	n'est	pas	de	beaucoup	inférieur	à	ces	deux	équipes.	C'est	une	équipe	constituée	d'individualités	extrêmement	talentueuses
qui	parviennent	maintenant	à	mettre	en	place	un	véritable	jeu	collectif.Ils	sont	redoutables.	Pourtant	l'OL	peut	y	croire,	le	club	n'a	jamais
perdu	contre	le	Real	Madrid	mais	surtout	parce	que	l'OL	de	la	Ligue	des	Champion	n'est	pas	la	même	équipe	que	l'OL	du	championnat	de
France.	En	Coupe	d'Europe,	l'équipe	est	transcendée.	

Claude	Puel 	et	Jean-Michel	Aulas	sont	vivement	critiqués	par	les	supporters	lyonnais...	Que	leur	reproche-t-on
concrètement	?
On	reproche	à	Claude	Puel 	de	jouer	de	façon	trop	défensive.	La	plupart	des	supporters	lyonnais	a	du	mal	à	admettre	qu'il	puisse	aligner
deux	milieux	défensifs.	On	trouve	que	l'équipe	joue	de	façon	«	triste	»,	le	jeu	proposé	par	l'équipe	lyonnaise	est	ennuyeux	et	manque
d'audace.	Jean-Michel	Aulas	a	pris	le	parti	de	soutenir	Claude	Puel 	coûte	que	coûte	et	malgré	les	résultats	peu	satisfaisants,	ce	qui
déplaît	aux	supporters.	On	aimerait	également	du	mouvement	au	mercato,	un	recrutement	audacieux	.

Ne	trouves-tu	pas	la	réaction	des	supporters	lyonnais	un	peu	trop	abusive	et	du	type	«	enfants	gâtés	»	après	tant	de
belles	années	de	succès	?
Les	supporters	lyonnais	ont	pris	l'habitude	de	voir	leur	équipe	pratiquer	un	beau	jeu	et	remporter	de	nombreux	trophées.	Après	cette
longue	et	belle	période,	c'est	donc	plus	difficile	d'admettre	une	vraie	baisse	de	régime,	il	y	a	quelque	chose	de	frustrant	surtout	quand	on
voit	les	qualités	individuelles	qui	constituent	l'équipe.	En	revanche,	je	ne	cautionne	pas	le	fait	de	siffler	les	joueurs	ou	les	dirigeants.	Il	faut
les	encourager	pour	montrer	à	l'équipe	qu'elle	n'est	pas	seule	et	qu'elle	peut	compter	sur	ses	supporters.
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les	encourager	pour	montrer	à	l'équipe	qu'elle	n'est	pas	seule	et	qu'elle	peut	compter	sur	ses	supporters.

Le	problème	de	l'OL	ne	serait-il	pas	le	manque	d'un	vrai	leader	sur	le	terrain	et	dans	le	vestiaire	?
S'il	y	a	un	point	qui	réunit	les	supporters	de	l'Olympique	Lyonnais	c'est	celui-là.	Depuis	les	départs	successifs	de	Grégory	Coupet	et
Juninho,	l'équipe	manque	de	leader.	Il	y	a	bien	Sidney	Govou,	mais	ses	derniers	écarts	ne	lui	ont	pas	accordé	les	faveurs	de	l'entraineur	et
Cris	n'est	pas	non	plus	un	véritable	leader.	Il	y	a	Jérémy	Toulalan,	mais	il	est	trop	timide	pour	s'imposer.	Il	faudrait	à	l'équipe	un	joueur
d'expérience	capable	de	fédérer	tant	sur	le	terrain	que	dans	les	vestiaires.

Venons-en	à	la	Coupe	!	Un	moyen	de	faire	tourner	l'effectif	ou	une	compétition	que	l'on	jouera	à	fond	?
L'OL	a	un	effectif	assez	large	pour	permettre	de	faire	tourner	l'équipe	tout	en	jouant	la	Coupe	à	fond.	Il	y	a	des	jeunes	joueurs	très
prometteurs	comme	Belfodil,	Yannis	Tafer 	ou	Grenier,	on	en	a	eu	la	preuve	avec	Maxime	Gonalons .	La	Coupe	est	un	bon	prétexte	pour
les	lancer	et	leur	donner	du	temps	de	jeu.	L'association	de	ces	jeunes	avec	une	base	habituelle	peut	permettre	à	l'équipe	de	jouer	cette
compétition	à	fond.

Est-ce	qu'on	craint	ce	déplacement	à	Strasbourg?	Es-tu	étonnée	de	les	voir	en	position	de	relégables	en	Ligue	2	?
Côté	supporters,	il	est	vrai	qu'on	ne	craint	pas	plus	que	ça	le	déplacement	sans	sous-estimer	pour	autant	cette	équipe	qui,	au	vu	de	son
classement	actuel,	aura	sûrement	à	coeur	de	gagner	ce	match.	Sans	vraiment	suivre	la	Ligue	2,	je	suis	tout	de	même	assez	surprise	de
voir	Strasbourg	en	si	mauvaise	position.	Ca	serait	triste	de	voir	cette	équipe	descendre	encore.	

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	et	quel	est	ton	pronostic?
Je	pense	que	ça	sera	une	rencontre	très	ouverte	avec	beaucoup	d'occasions	pour	les	deux	équipes.	Strasbourg	ayant	sûrement	à	coeur	de
faire	un	exploit	pour	se	rattraper	du	championnat	et	Lyon	voulant	se	rassurer	avec	également	des	jeunes	joueurs	dotés	d'une	grande
volonté	de	faire	leurs	preuves.

Mon	pronostic:	Strasbourg	1-2	Lyon.

Pour	finir,	peux-tu	nous	présenter	brièvement	le	site	que	tu	fréquentes?	
Passion-OL	est	l'un	des	plus	importants	forums	non-officiel	de	l'Olympique	Lyonnais.	On	y	trouve	de	nombreux	sujets	de	discussion	sur	le
club	-	matches,	joueurs,	histoire	-	mais	aussi	sur	le	football	international.	Les	membres	venant	de	tous	horizons	-	les	supporters	des	clubs
adverses	sont	toujours	les	bienvenus	-	peuvent	également	se	détendre	dans	la	partie	Buvette	et	en	participant	aux	quizz	et	jeux	de
pronostics	régulièrement	proposés.

Un	très	grand	merci	à	Mélanie	pour	nous	avoir	accordé	un	peu	de	son	temps	!	Retrouvez-la	tout	de	suite	sur	le	très	bon	site	Passion	OL
!»
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